
令和４年度鹿児島県特別支援教育研究会夏季研修会 反省アンケート等の結果より 

１（満足していない）～５（大変満足している） 

 

次回への反省 

○ オンラインでの申込みについては，おおむね好評ですが，方法についてはまた検討いたします。 

○ メールが届かない人が多数いらっしゃいましたので，対策を考慮したいと思います。 

 

次回への反省 

○ オンライン配信が好評なことから，今後も活用を目指していきたいと思います。 

○ 今後は，オンライン配信におけるスケジュール（IDや資料配付）を事前に示したいと思います。 


